
下水道へ接続した方に感想をお聞きしました。

　ある日のこと、トイレが臭わないことに気がついた。今まで
天気の悪い日や換気扇の調子が良くない時は、浄化槽から逆流
して臭ったが、下水道につないでからは全く臭わなくなった。
これは思いがけない収穫であった。又、蚊や蝿が少なくなった
ように思う。浄化槽も撤去されすっきりした。
　今までは浄化槽の汲み取り、清掃、検査、消毒、消臭等いろ
いろ手がかかっていたが、これらも一切しなくてよくなった。
下水道の使用により環境が良くなると同時に、煩わしいことが
なくなりほっとしている。
　一方、下水道になったことで節水を意識するようになった。
水は大切な資源であり、今は蛇口を調節して使用している。又、
無用な水は使わないように気をつけている。
　多額の投資をした下水道であり、市民全体の資産であるから、
大切に使いたいものだと思っている。下水道の普及により町内
の側溝も幾分きれいになったように思う。そして、この下水道
事業を契機にして市内全域の環境が良くなることを願っている。

石澤三朗さん
　昨年の年末に、徳島市の妹宅を訪ねると、丁度、下水道の接
続工事をしていました。阿南でも工事が進み、この辺りは四月
から接続工事が出来るということでした。
　しかし、主人の入院と重なり、今まで家の工事関係は、全て
主人がしていましたので、一人で工事の契約を進めていく上で、
とても不安を感じていました。
　何度も説明会に参加しておりましたが、私宅は古い家で、水
回りには大きな石の垣根や、ブロック塀がある上に、道路より
敷地が高く、建物もあり、大がかりな工事になるのではと思っ
ていたのですが、現場の工事を見て少し安心しました。
　それでも工事が始まると、色々な問題が出てきました。そん
な時、近所の方との立ち話から、同じように悩んでいるとの事で、
一緒に下水道課へ行き、話を聞いてもらったり、お忙しい中、
迷惑をお掛けしましたが、親切にアドバイスして下さり、安心
して工事が出来ました。
　下水道の大切さもよく解り、余生へ向けて清潔で安心した生
活が送れそうです。完成して本当に良かったと実感しています。

大久保智須さん

お問い合わせ　阿南市下水道課　☎22-1796
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下水道接続申請お済みでしょうか？
平成24年度における接続申請の受付締切について

　富岡町の一部において公共下水道が供用開始になってから、１年半が経過しました。
　現在の接続申請件数は、311件（H24.12.1現在）となっており、年々接続件数も増加
しております。
　供用開始区域内に建物を所有しており、まだ申請されていない方は「排水設備指定
工事店（裏面参照）」の中から施工業者を選定していただき、早期に下水道へ接続してく
ださいますようお願いします。
　また、最高30万円まで交付される助成金制度（条件付）がありますので、是非ご活用
ください。なお、今年度における「接続申請」および「完了検査」の受付締切りは以下の
とおりとなっております。これを過ぎると助成金額が減額となりますので、余裕を持って
申請してください。ただし、新築についてはこの限りではありません。

1月 2月 3月 4月

最高30万円の助成金を活用するには、平成24年度内に完了検査が必要です。

平成25年（平成24年度） 平成25年度

助成金が減額になります。
（条件付）

平成25年度の受付開始
接続申請の受付 完了検査の受付
2月28日（木）
午後5時まで

3月22日（金）
午後5時まで

　　＊どちらも書類に不備がある場合は受付できません。




